

L'importance du projet Rabaska pour les écoles de quartier

Projet :

Mon intérêt vient du fait qu'un projet du port méthanier est probablement une occasion unique pour la province comme une nouvelle source d'approvisionnement mais aussi pour la région une très grande opportunité. Comme c'est la première fois qu'un projet du genre voit le jour au Québec, les différentes écoles de la région pourraient se positionner dans le dossier. L'énergie est devenue une préoccupation très importante depuis les trois à cinq dernières années et les choses n'iront pas mieux. L'électricité est presque au maximum Québec avec Rupert c'est un des derniers grand coup à être donné dans cette niche, les éoliennes ce n'est pas fort...il reste donc le gaz (GNL) qui lui est un complément significatif comme source d'énergie. J'avais oublié le pétrole n'est plus la vedette qu'il a été car il est en perte de popularité tous le savent!

Vous comprendrez que je ne suis pas certain que le milieu scolaire des différents niveaux que ce soit universitaires, CEGEPS, écoles de métier aient saisie toute l'importance pour tous les étudiants d'un projet comme celui-là. Si ma mémoire est bonne, il y a une chaire en énergie à l'Université Laval. Combien d'études et de mémoire de recherche pourraient être faits sur l'incidence du GNL dans tous les aspects de la micro-économie des entreprises? Ici, au CEGEP de Lévis Lauzon il y a plusieurs techniques qui sont intimement liées avec le projet du port méthanier. Mais au CEGEP, il y a un groupuscule de professeurs qui sont apparamment contre le projet.

L'intérêt d'une minorité ne doit pas avoir préséance sur la formation de notre relève.

Des stages à 15 minutes à pied du CEGEP de cette valeur, comment pourrait-on ignorer cela? Les différentes écoles de métier de la région de Québec doivent saliver à la pensée qu'un tel chantier est à leur porte! Tous les métiers seront représentés dans un chantier comme Rabaska. Il s'agit d'un chantier inespéré pour les étudiants d'ici. J'aimerais bien que le milieu académique suive le projet de près à l'avantage des étudiants et rien d'autre. Penser à la relève c'est plus important que nos intérêts personnels. Les institutions québécoises, les différents ministères, et le promoteur sont capables de trouver la façon de rendre ce projet acceptable pour la population, ils ont déjà presque tout fait ça. On en construit partout à travers le monde alors pourquoi pas à Lévis?

C'est une nécessité provinciale. La majorité des gens sont positifs à l'égard du projet, on ne peut fermer les yeux sur une manne pareille, ça fait 15 ans que l'on essaie de faire survivre le chantier de la MIL et nous ne sommes pas capables, hier c'était le tour du chantier de Denise Verreault de demander de l'aide! Il y a donc une possibilité importante pour tous groupes de la région avec Rabaska, qu'est ce que l'on veut de plus?

Merci d'avoir lu mon mémoire et bien entendu, je supporte le projet qui lui est autonome financièrement et rentable!!!

Jonathan Drapeau